

O.J.D.: 2605 E.G.M.: 22000 Tarifa: 695 € Área: 450 cm2 - 50%



Fecha: 16/06/2014 Sección: PROVINCIA

Páginas: 16



Aspecto del Aula de los Cursos de Verano alcalaínos en el Palacio Abacial. :: s. c.

Los Cursos de Verano, otra baza más para el turismo

Se celebran en pleno mes de julio y abren al verano alcalaíno una ventana de aire fresco para la formación y el ocio con tranquilidad

:: SANTIAGO CAMPOS

ALCALÁ LA REAL. Los XXV Cursos de Verano que la Universidad Nacional a Distancia propone para Alcalá la Real es una oportunidad de oro para la formación y al mismo tiempo para disfrutar del ocio, en un ambiente de tranquilidad y con una serie de actividades complementarias

En esta ocasión se celebrarán del 2 al 11 de julio y los títulos ofertados son '¿Crisis de la democracia, de las instituciones o de los partidos?', 'El lenguaje humano. Dimensiones y exploraciones multidisciplinares' y 'Competencias claves para la gestión de equipos directivos de centros educativos', una temática actual, interesante y actual para los que quieran matricularse y pasar unos días en el municipio alcalaíno.

El concejal de Cultura y Universidad, Rafael Hinojosa, ha hecho mención a una frase que resume lo que se pretende desde el Ayuntamiento para conseguir el ideal platónico de educación, como tarea permanente: «dar al alma y al cuerpo toda la belleza y perfección de que son capaces». Y añadió que los temas de los cursos de este año son una muestra distintiva de un interés continuo y renovado por una for-

mación que responde plenamente a las exigencias de la sociedad del siglo XXI; una formación que gran calidad y continua en el municipio a lo largo de todo el año.

La matrícula ofrece descuentos hasta el próximo 30 de junio y se puede formalizar en la extensión de la UNED de Alcalá la Real, en las dependencias municipales de Casa Pineda (Calle Real, 48; teléfono 953582217), donde puede obtenerse más información del programa y de los cursos, además de en la web www.cursosdeveranoalcalalareal.es

El secretario del centro asociado y coordinador de los Cursos de Verano, Joaquín Arias, enmarcó los cursos durante la presentación «entre los más de 30 que ha habido desde que se imparten en Alcalá, habiendo contado con más de 100 actividades extraescolares, gracias a la colaboración de Ayuntamiento de Alcalá, más de 130 ponentes de calidad y más de 1.000 alumnos participativos en estos 10 últimos años y subrayó que «la asistencia no ha decrecido, aunque sí ha cambiado la procedencia de los participantes».

Joaquín Arias ensalzó el hecho de «que los cursos de la UNED sirvan de puerta a esta ciudad como inicio del verano cultural en la primera quincena de julio, seguidos por Etnosur en la segunda quincena de julio y por los festivales de agosto».

Con motivo de la XXV edición de Cursos de Verano, el Ayuntamiento de Alcalá la Real y el centro asociado de la UNED 'Andrés Vandelvira de la provincia de Jaén, han convocado el I Certamen de Relatos cortos 'Cursos de Verano', dirigidos a la población general y con temática de la 'Sierra Sur', en cualquiera de sus aspectos (paisaje, gastronomía, agricultura, turismo, etc.). La presentación de los trabajos tiene de plazo hasta el día 30 de Junio de 2014 y los relatos premiados, así como los que estime oportuno el jurado, se publicarán en una antología por el centro Asociado de la UNED en la provincia de Jaén. Además, el primer premio obtendrá un diploma acreditativo y 500 euros v los accésit (si los hubiera, máximo dos) serán premiados con un diploma acreditativo y 200 euros, una nueva iniciativa para participar.

LAS FRASES

Joaquín Arias

Secretario y coordinador

«Los cursos sirven de puerta a esta ciudad como ventana cultural en la primera quincena de julio» Rafael Hinojosa Concejal de Cultura

«Es como el ideal platónico como tarea del alma y responden a las exigencias de la sociedad»